

Freiheitsliebe und Lebenslust

Visp | Am vergangenen Freitagabend und ganztags am Samstag fand das Wochenende der kubanischen Kunst und Kultur im La Poste in Visp statt.

Neben der berühmten kubanischen Musik- und Tanzshow «Pasión de Buena Vista» wurden die Gemälde der zeitgenössischen kubanischen Maler zusammen mit der Zürcher Galerie Arte Cubano ausgestellt und nach der Show eine heisse kubanische Party mit DJ Emigrante gefeiert.

Die Idee ist rund um die Show «Pasión de Buena Vista» entstanden, welche von Lauber TWISA unterstützt wurde und die Organisatoren des weiteren Rahmenprogramms, Edi Sterren vom La Poste und Natalia Braun von der DSM, inspiriert hat, die reiche Kulturpalette von Kuba dem Publikum näherzubringen. Kuba ist ein besonderes und kontrastreiches Land, welches die Welt mit seinen kulturellen Schätzen und zum Teil ungeschliffenen Talentdiamanten überrascht. Einer der wichtigsten Bestandteile des Lebens in Kuba ist die Kunst in ihrer breiten Entfaltung. In Havannas Kunstgalerien und Museen, aber auch auf

Strassenmärkten, in Schulen, stillgelegten Fabriken und winzigen Einzimmerwohnungen zeigen visuelle Künstler ihre Arbeiten – und sehr viel davon ist erstaunlich gut. Die Malerei hat zahlreiche top ausgebildete Talente hervorgebracht, welche allerdings aufgrund der schwierigen wirtschaftlichen Situation auf der Insel wenig Möglichkeiten der Darstellung besonders ausserhalb des Landes haben.

Kubanische Maler

Zusammen mit Rodolfo Sanchez Fernandez von der Galerie Arte Cubano in Zürich und dem DSM-Werk Lalden wurden am Freitagabend vor und nach der Musik- und Tanzshow «Pasión de Buena Vista» sowie am Samstag die Werke der zeitgenössischen kubanischen Maler ausgestellt. Es wurden die Werke, unter anderem, von Rolando Duarte, Ariel Limes Leyva, Jose Luis Ochoa, Rafael Hernandez Morales und Antonio Rodriguez Puente vorgestellt. Der talentierte Künstler Rolando Duartes war selber bei der Ausstellung dabei, was seinen Bildern eine besondere persönliche Note schenkte. Bei der kubanischen Party und dem Tanzabend wurde aus der be-



Ausstellung. Werke der zeitgenössischen kubanischen Maler begeisterten.

FOTO ZVG

reits guten Stimmung eine bombastische gemacht und die Salsazene des Oberwallis und die Gwundrigen waren gleichermaßen begeistert. Für die Musik und Unterhaltung sorgte der kubanische DJ Emigrante, welcher in den bekannten Zürcher Lati-noclubs auflegt.

Weitere Projekte

Während der Veranstaltung wurden bereits gemeinsame neue Ideen für weitere interessante Projekte der verwandten Art geboren. Das Potenzial und

das Interesse sind da, der Elan und das Engagement für die Organisation auch, und mit den geballten Kräften und dem gemeinsamen Erfahrungsschatz lassen sich weitere Schätze schleifen und zur Freude der Menschen strahlen. Die Begeisterung für die kubanische Kunst und Kultur im Oberwallis hat eben ihre Geschichte, welche genährt und (weiter-)gelebt wird. Eine der nächsten Veranstaltungen, welche Kuba gewidmet sind, findet am 16. Juni im Zeughaus in Brig statt. | wb